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Où est-ce que je travaille en ce moment? 
 

J’habite le hameau de 
Mategnin sur la commune de 
Meyrin GE entre l’aéroport 
(actuellement très calme) et 
la frontière française. Mon 
bureau est installé dans un 
coin du séjour d’où j’ai la vue 
sur les champs et le Jura. 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Qui se trouve autour de moi? 
 
Ma compagne Stéphanie qui vit pour le moment à New-York a pu me rejoindre in-extremis le 
28 mars. Elle est physiothérapeute et a organisé de la téléthérapie depuis la Suisse pour ses 
patients américains ce qui l’occupe une bonne partie des soirées à cause du décalage 
horaire. Elle repartira pour New-York quand la situation le permettra. 
 
Mon fils Julien,16 ans, est également là une partie de la semaine. Il suit actuellement une 
formation de cuisinier et par conséquent ne peut pas travailler. Les cours théoriques de 
l’école professionnelle sont dispensés en ligne. 



 

Comment est-ce que je garde la forme? 
 
Je joue de temps en temps au tennis avec mon fils. Nous avons la chance de pouvoir utiliser 
un terrain de tennis privé près de la maison. Avec la météo actuelle très favorable, je fais 

régulièrement du vélo sur les routes de 
campagne actuellement peu encombrées. Il 
m’arrive également de taper quelques balles de 
golf dans le jardin mais ça c’est plus pour rigoler 
avant l’apéro.  

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Quelles sont mes expériences de télétravail jusque-là? 
 
En fait, cette situation spéciale ne l’est pas tout à fait en ce qui concerne le travail à la 
maison. J’ai l’habitude de ce mode de travail, surtout en fin de semaine et suis organisé pour 
pouvoir presque tout faire depuis là. J’ai du papier à lettre, des enveloppes, des timbres, une 
imprimante laser etc… 
 
J’ai un contact téléphonique régulier avec Anne et Thomas afin de faire le point sur 
l’avancement de nos tâches. Je me rends au bureau à Lausanne une fois par semaine pour 
relever le courrier et y travailler quelques heures. J’ai maintenant hâte que les activités 
sportives reprennent afin d’avoir de nouveau des contacts sociaux et de faire autre chose 
que uniquement de l’administration. 
 
J’essaie de rester positif et suis convaincu que cette expérience sera positive pour l’avenir 
en termes d’efficacité au travail. 
 
 
 
 
 
 
 


